



# ON ne lâche rien

## l'hôpital de l'Hôtel Dieu maintenu c'est aussi le maintien du Siège de l'AP-HP

HÔTEL-DIEU  
CENTRES DE RÉTENTION  
ADMINISTRATIVE

SYNDICATS CGT ET MICT-CGT

1, PLACE DU PARVIS NOTRE  
DAME - 75004 PARIS

TÉLÉPHONE : 01 42 34 81 82

TÉLÉCOPIE : 01 42 34 86 54

COURRIEL :

CGT.HOTELDIEU@HTD.APHP.FR

SIÈGE AP-HP  
SYNDICAT CGT

3 AVENUE VICTORIA

75100 PARIS RP

SYNDICAT.CGT-  
LOCALE@SAP;APHP;FR

TÉLÉPHONE : 01 40 27 40 99

TÉLÉCOPIE : 01 40 27 40 00

PORTABLES 06 0732 58 97

06 07 30 25 86

« vouloir fermer les urgences de l'Hôtel Dieu, c'est afficher la volonté de fermer cet hôpital ... Et de démanteler le Siège de l'AP-HP »

Depuis, le 26 juin, la défense de l'hôpital de l'hôtel Dieu s'organise. Plus de 3000 signatures ont été recueillies auprès des personnels de cet Hôpital et du Siège. Pourquoi cette mobilisation, parce que cet hôpital répond au bassin de vie des 9 arrondissements du Centre de Paris soit 370 000 parisiens concernés sans compter les touristes, les salariés et les étudiants et qu'il offre des soins dans plusieurs spécialités de haut niveau (ophtalmologie, oncologie, médecine interne, pneumologie, diabétologie, centre de sommeil, chirurgie thoracique, urgences médico-judiciaires, centre de diagnostic... )

Malgré cela, la Direction Générale n' a de cesse de vouloir casser l'offre de soins de l'AP-HP et veut en profiter pour démanteler le Siège. Elle a déjà commencé en y installant 2 services administratifs (DRCD et DIA). Ce projet n'est pas un simple déménagement mais il a vocation à supprimer des emplois et ce, sous les directives de l'Agence Régionale de Santé.

Il y a urgence à se mobiliser car la mission confiée au « Préfigurateur » sur les PIC ne fait que confirmer la fin des missions dédiées au Siège.

Depuis 5 ans, la CGT se bat au côté des agents pour défendre un Siège FORT garant de l'unicité de l'AP-HP.

Défendre l'hôtel Dieu c'est aussi défendre les emplois et l'avenir de notre SIEGE.

OUI AU MAINTIEN de L'HÔPITAL de L'HOTEL DIEU

et du Siège de l'AP-HP

C'est

CAPITAL

# AGISSONS ENSEMBLE SIGNEZ ET FAITES SIGNER LA PETITION

Tous les personnels de l'APHP et particulièrement ceux de l'hôpital Hôtel Dieu n'en peuvent plus :

- Depuis des mois les déstructurations de l'offre de soins des hôpitaux de l'APHP se succèdent touchant tous les établissements (St Antoine, F.Widal, Joffre Dupuytren, G.Clemenceau, Trousseau, Beaujon, Pitié Salpêtrière, C.Foix, A.Chenevier etc..)
- Les suppressions de postes qui accompagnent ces restructurations mettent en danger les équipes hospitalières et les patients.

Fermer les urgences de l'Hôtel Dieu dictée par la Loi HSPT c'est remettre en question:

- 43 214 consultations médicochirurgicales
- 49 783 consultations médico-judiciaires
- 28 182 consultations aux urgences ophtalmologiques.

L'APHP dans le cadre de son plan d'efficience est prête à liquider cet hôpital public et en profiterait à cette occasion pour démanteler le siège de l'APHP en y transférant une partie de ses services.

Maintenir les Urgences de l'Hôtel Dieu, c'est porter un coup d'arrêt à toutes les restructurations de l'APHP.

Démanteler le siège c'est remettre en question l'unicité de l'APHP et son statut particulier.



## **FERMER LES URGENCES C'EST LA MORT DE L'HOPITAL HOTEL DIEU**

*Usager, citoyen ou personnel, je dis : « cette fermeture de l' hôpital Hôtel Dieu n'est pas acceptable ... J'interpelle les élus de Paris, les députés, la direction générale de l'APHP pour dénoncer le démantèlement de notre hôpital public ....*

## **NOUS EXIGEONS L'ARRET DU DEMANTELEMENT**

Je signe pour que l'hôpital historique de l'Hôtel Dieu soit maintenu et modernisé avec ses urgences au cœur de Paris :

NON : .....

PRENOM : .....

MAIL : .....

ADRESSE :

.....  
.....  
.....

SIGNATURE :

**ON NE LÂCHE RIEN  
L'HÔPITAL DE L'HÔTEL DIEU MAINTENU C'EST AUSSI LE**

# Déclaration des élus au CHSCT de l'Hôtel-Dieu

## Le 31 juillet 2012

**N**ous, les membres du CHSCT et les représentants du personnel avons appris en plein mois de juillet que la Direction de l'Hôtel Dieu convoquait un CHSCT extraordinaire pour présenter son projet de transfert de services du Siège dans l'aile B de l'Hôtel Dieu.

Ce projet qui a pour but d'accélérer le démantèlement déjà engagé de l'Hôtel-Dieu et du siège (symbole de l'unicité de l'APHP) est inacceptable.

Nous exigeons l'arrêt immédiat de cette restructuration et le maintien de l'Hôtel-Dieu avec tous ses services.

Vous avez déjà vidé méthodiquement de l'Hôtel-Dieu de plusieurs services :

le service de maternité, le service de chirurgie orthopédique, le service de nutrition, la cuisine, les laboratoires d'analyses, le service d'hématologie, le service chirurgie digestive, le magasin hôtelier, le service de gynécologie, le service ambulatoire de la douleur, la chambre funéraire, le service informatique, le bureau des achats, la suppression d'effectifs dans les secteurs administratifs (gestion...), techniques et logistiques

-Et maintenant la crèche des enfants du personnel pour officiellement 3 mois.

Sans compter les menaces de fermeture à venir de :

le magasin médical, le labo de réponse rapide des urgences, le projet de délocalisation du service de brancardage,

la pneumologie qui doit être transféré sur le Val de Grâce en attendant une hypothétique installation sur Cochin. D'ici là, le chef de service sera parti à la retraite.

Le service des vaguemestres

Le service des traitements externes et les admissions

En sachant que les urgences sont toujours en sursis puisque dans le dernier « ACTU hospitalière » reçu le 23 juillet 2012, trois scénarii sont évoqués dont l'un sera validé en septembre 2012.

La fermeture pure et simple des urgences semble être l'option retenue par la Direction de l'APHP pour être « remplacé » par une maison médicalisée puisque le logiciel d'admission ne sera plus opérationnel en septembre.

Nous exigeons :

**-Le maintien des urgences de l'hôpital.**

**-L'arrêt des transferts des services du Siège sur l'Hôtel Dieu et dans les autres hôpitaux de l'APHP.**

**-Maintien de tous les services médicaux et techniques de l'Hôtel Dieu et de son personnel.**

**Fermer les Urgences de l'Hôtel Dieu**

**C'est remettre en cause l'offre de soins capitale au cœur de Paris**

**Démanteler le Siège en transférant certains services sur l'Hôtel Dieu**

**C'est remettre en question l'unicité de l'APHP et son statut particulier.**

**Nous ne l'acceptons pas  
et  
nous rendrons public cette déclaration.**

